

Elternbrief 3

Liebe Eltern,

zum Osterfest erhalten Sie einen kleinen Einblick in die vielfältigen besonderen Aktivitäten der Parkschule.

Sportliches

Die Fachschaft Sport organisierte in den letzten Wochen für alle Kinder mehrere große Veranstaltungen in der Sporthalle.

Die dritten und vierten Klassen spielten am Dienstag, den 19.03.24, unser alljährliches Völkerball-verkehrt-Turnier. Den ganzen Schulvormittag durften alle 3. und 4. Klassen werfen, laufen, sich ducken und gegenseitig anfeuern. Die 3b und die 4e spielten schließlich am



Ende das große Finale. Die 4e setzte sich durch und gewann das gesamte Turnier. Herzlichen Glückwunsch! Die Klasse 3a gewann den Fairnesspreis.

Vielen Dank an alle Spieler und Spielerinnen sowie an alle Schiedsrichter und Schiedsrichterinnen für ein faires und spannendes Turnier!



Die zweiten Klassen spielten einen Tag Badminton. Angeleitet wurde dies durch ein Badminton-Team des Gettorfer Vereins. Die Bälle hingen an Seilen von der Decke, kamen aus der Ballkanone geschossen oder wurden vom Trainer höchstpersönlich zugespielt. Sehr treffsicher und mit einem Einblick in diese wunderbare Sportart ging auch dieser Sportvormittag vorbei. Vielleicht hat der ein oder andere Geschmack bekommen, Badminton auszuprobieren. Ein herzliches Dankeschön an Ole Held und sein Team vom GSC!

Die ersten Klassen bekamen die Halle ganz für sich mit vielen verschiedenen Aufbauten zum Turnen, Klettern und Spielen.

Für alle Erstklässler verwandelte sich die Sporthalle in einen gefährlichen Dschungel. Es wurde an Lianen geschwungen, blaue Berge überwunden, tiefe Schluchten überquert und tiefe Flüsse bewältigt. Ein sehr faires und freundliches Miteinander der Kinder sowie eine tolle Unterstützung aus der Elternschaft machten diesen Tag zu einem aufregenden Bewegungstag für die Erstis!



Medienelternabende für alle 3. und 4. Klassen

Herzlichen Dank an Frau Frey und Frau Huth und den Medienlotsen Herrn Krajeswski für die Gestaltung von drei Medienabenden. Am 19., 20. und 21.03.2024 fanden in der Mensa der Parkschule Veranstaltungen zu den Themen „Internetnutzung meines Kindes“, „Smartphone und Co“ und „Gaming“ statt.

Die kleinen Gruppen ermöglichten eine sehr dialogische Gestaltung und das Eingehen auf individuelle Fragestellungen. Aufgrund der vorab gemeldeten hohen

Nachfrage ist es geplant weitere Medienelternabende durchzuführen und die Eltern der 1. und 2. Klassen einzuladen.

Mediennutzung bleibt ein wichtiges Thema, bei dem wir in Kooperation von Schule und Eltern gemeinsam viel bewirken.





Tierparkbesuch

Ein Highlight unserer Schule ist die Nähe zum Tierpark und die Großzügigkeit der Betreiber und des Vereins Freunde des Tierparks Gettorf. So besuchten diese Woche wieder Klassen den Tierpark und natürlich die Tierpark AG mit der Lehrerin Frau Kutz und Tierparklotsin, Frau Seifert.

Ostern

In allen Klassen ist das Osterfest schon zu sehen. Marmorierte Ostereier, geflochtene Körbchen, Osterbasteleien und Osterbilder. Die zweiten Klassen feierten zusammen einen Ostergottesdienst in der Gettorfer Kirche. Die Kinder gestalteten den Gottesdienst zusammen mit dem Pfarrteam und unser Fachleitung Religion.



Ihnen und Ihren Familien eine frohe
Osterzeit

Ihr

Sebastian Stahlberg

Terminausblick

29. März 2024 Ferienbeginn bis 21. April 2024

23. April 2024 „Schleswig-Holstein liest“. Lesezeit in allen Klassen

24. April 2024 Mathematikwettbewerb Känguru in allen vierten Klassen

8./9./10./13. Mai schulfrei (Himmelfahrt, Ferientag, Schulentwicklungstag)

24. April 24 Mathematikwettbewerb „Känguru“ in allen vierten Klassen

29. April ADAC Fahrradturnier in allen dritten Klassen